

Nachwuchs im Blick

Jan-Dirk Sauter, Regionalvorsitzender Südlicher Oberrhein im Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Baden-Württemberg aus Emmendingen, wurde nach 16 Jahren Verbandsarbeit verabschiedet. Sauter erhielt dabei ein großes



Sauter

Lob von Reiner Bierig, Geschäftsführer des Verbandes, der sich auf dem Jahresabschluss der Region Südlicher Oberrhein für dessen berufsständisches Engagement als Regionalvorsitzender bedankte. Insbesondere seinen Einsatz im Bereich der Nachwuchswerbung, Mitgliederentwicklung und kollegialer Zusammenhalt hätten die Region in den letzten 16 Jahren maßgeblich geprägt. „Auch wenn unsere Satzung einen Wechsel nach zwei Wiederwahlen vorschreibt, so verzichten wir nur ungern auf das ehrenamtliche Engagement von Jan-Dirk Sauter“, sagte Bierig auf dem Jahresabschluss der Region Südlicher Oberrhein.